

PSPV PSOE BUÑOL

AL PUEBLO / ❤️



SANIDAD PÚBLICA Y UNIVERSAL

La recuperación de hospitales privatizados ha de ser una prioridad

Es fundamental luchar por una atención sanitaria digna y de calidad

El partido socialista de Buñol registra en el ayuntamiento una moción de apoyo a la sanidad pública, en concreto, la moción se centra en exigir la la reversión del Hospital de Manises que ya ha iniciado la Generalitat Valenciana.

En estas elecciones valencianas del 28M la gestión de los servicios públicos ha vuelto al primer plano. Desde los dos partidos de derecha, el PP y Vox, se vuelve a plantear la vuelta al viejo modelo de gestión privada de la sanidad. Y ambos partidos plantean en un primer paso frenar las reversiones en marcha, tal y como anunció el propio presidente del PP y candidato a la Generalitat, Carlos Mazón.

La recuperación del sistema sanitario público se basa en la apuesta para priorizar la calidad de la atención a la ciudadanía, mejorar las condiciones laborales, el control público y la transparencia de los servicios sanitarios y de los recursos públicos, frente a una gestión privada que tiene que buscar maximizar el beneficio empresarial.



El Botànic presidido Ximo Puig había iniciado el procedimiento administrativo para recuperar el control sobre el hospital de Manises, sus centros de salud (entre ellos el de Buñol) y el personal, cuya concesión finaliza el 30 de abril de 2024.

En cuanto al centro de salud de Buñol, de no seguir adelante la reversión, quedará al margen de las inversiones necesarias para modernizarlo y convertirlo en un centro integrado con un número mayor de especialidades, una sala para realizar pequeñas cirugías, mejoras en las instalaciones actuales, entre otras.

Por ello, ante la intención manifestada de frenar esos procesos que afectan directamente al municipio de Buñol, el PSOE presenta en el ayuntamiento una moción de apoyo a la sanidad pública.

"La Salud no debe depender de la cuenta de resultados de una empresa privada"

El portavoz socialista Aurelio Palmer ha declarado que, "la Salud no debe depender de la cuenta de resultados de una empresa privada, necesitamos que la reversión se lleve a término, como demanda la inmensa mayoría de la ciudadanía".

En la moción, el partido socialista solicita el compromiso de todos los grupos políticos para "instar a la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública a continuar la hoja de ruta marcada y culminar la recuperación de la gestión sanitaria pública del área del Hospital de Manises con todas las infraestructuras que de ella se derivan".



AURELIO PALMER Y MARÍA VALLÉS TOMAN POSESIÓN COMO CONCEJALES

El pasado sábado 17 de junio, se celebró el pleno de investidura en que Aurelio Palmer y María Vallés tomaron posesión de sus cargos como concejales del PSOE PSPV del Ayuntamiento de Buñol liderando así la oposición frente al gobierno de derechas formado por el PP y XBañol.

La propuesta de los socialistas «está basada en la creación de empleo, la apuesta por la vivienda social, la lucha contra el cambio climático y la mejora de la calidad de los servicios municipales»

"Escuchar, proponer y crecer juntos. Ese va a seguir siendo nuestro objetivo. Cualquier propuesta, la que sea, que suponga seguir mejorando el futuro de Buñol, nosotros estaremos presentes" "Lo importante siempre es y será Buñol"

PSPV PSOE BUÑOL

AL PUEBLO / ❤️



DESPEJANDO LA X. SIN DUDA UN PLAN DEL PP

Para todos aquellos que no han seguido al minuto todo lo transcurrido en Buñol referente a la configuración del nuevo gobierno municipal, o bien para aquellos que si lo han seguido pero no han terminado de comprender la cuestión, por si existía alguna duda lo vamos a ACLARAR.

Ahora ya vemos con claridad y sin duda el plan trazado - con tiempo y premeditación- que no era otro que evitar que la izquierda siguiera gobernando Buñol. Aunque para ello las izquierdas renovaran la inmensa mayoría de sus candidatos y candidatas en las listas electorales, asumiendo también que los últimos años han sido muy complicados por la dificultad de la gestión en estos últimos tiempos y la oposición radical padecida. Pues bien ya hemos visto y comprobado que el plan era sacar otra formación política con el cartel de "progresista"

La candidatura llega auspiciada desde una derecha suave, dócil y que incluso se dice "progresista". En cambio, ironías que a veces produce la política, el electorado que se ha decantado por esta lista ha sido mayoritariamente de izquierdas.

Esta mezcla de derecha sumisa y votos de izquierdas son los que van a dar, por primera vez en esta etapa democrática que vivimos desde hace más de 40 años, la alcaldía al PP.

Desde la noche electoral el acuerdo estaba encima de la mesa, aunque disimularan al principio. Primero el PP se deja querer por su principal valedor los últimos cuatro años, el que les ha hecho el trabajo sucio martilleando sin cesar al gobierno municipal viniera a cuento o no, el IAB.

Ellos llegan a aprobar en su asamblea con un 90% de votos, según dicen, el respaldo a suscribir un acuerdo con el PP (no sabemos si también en esa asamblea aprobaron el cambio de nombre: ahora pasarían a llamarse Derecha Alternativa de Buñol, DAB). En ese acuerdo se repartían competencias, sueldos, entre otras cosas. Y cuando todo parecía fluir y el idilio estaba a punto de consumarse, el PP da marcha atrás y deja a los pies de los caballos a DAB (que vuelve de nuevo a querer llamarse IAB).

Y mientras todo esto sucedía esto ¿dónde estaba la X? Como es una incógnita pues eso, no se sabe. Como segunda fuerza más votada, quizás podría haber intentado hablar con las demás fuerzas políticas a la izquierda, para cambiar impresiones, explorar posibles vías de entendimiento, pero ¡claro! Hay un pequeño detalle que a muchos igual se les pasó por alto: sus representantes NO son de IZQUIERDAS.

Enmascarados en su falta de conocimiento o práctica en estas cuestiones habituales en la práctica política que decíamos antes, hablar, intercambiar opiniones, explorar todas las posibilidades, fueron dejando pasar los días, hasta que se entendieron con quienes en verdad eran los únicos con quienes querían entenderse: el PP. Al PSOE nos llaman, es cierto, pero no para sentarnos a hablar, parece ser que es por deferencia, casi por protocolo podría decirse, ya que el primer representante de la X, militó en el PSOE durante seis meses.

Y hasta aquí lo que ha sucedido entre los días 29 de mayo y 17 de junio. A partir de ahora esperaremos a ver los hechos -GESTIÓN- fruto de este entendimiento entre la derecha, y un partido nuevo (cada vez menos incógnita) que se presentó como progresista pero que en el fondo siempre quiso entenderse con el PP.



El pasado 28 de mayo, como todos sabemos, se celebraron elecciones municipales y autonómicas. Intentar analizarlas hoy, día de la toma de posesión de los concejales y de posesión de la alcaldía y a seis semanas, aproximadamente, de unas elecciones generales (23/07/23), parece una tarea inútil o que haya quedado desfasada. A pesar de la velocidad que adquieren las noticias debemos, en la medida de lo posible, destacar algunos datos de las elecciones del 28 de mayo; sobre todo porque puede llamarnos a engaño el hecho de que la alcaldía, por vez primera desde 1979, la ostente el PP. Es decir, nunca desde que este país recuperó la democracia ha podido gobernar en Buñol la derecha, a pesar de que en dos ocasiones, con anterioridad a estas últimas elecciones, resultó el partido más votado: en 2011 con 2.299 votos y 7 concejales de 17, la lista encabezada por Marcial Díaz - cifra nunca superada- y en 2015 con 1.897 votos y cuatro concejales de 13, con el mismo cabeza de lista.

En ambas ocasiones -2011 y 2015- gobernó la izquierda tras haber alcanzado pactos: en 2011 la alcaldía fue para EUPV con Joaquín Masmano Palmer, pacto de EU-PSOE-IAB y en la legislatura 2015-2019, con un pacto de EU-PSOE-IAB-VOTAMOS BUÑOL, se turnaron los dos primeros años EU con Rafael Pérez y los dos últimos PSOE con Juncal Carrascosa.

En la finalizada legislatura 2019-2023 el partido más votado fue el PSOE y ostentó la alcaldía Juncal Carrascosa, con pacto de gobierno PSOE-IU-PODEMOS, dejando fuera del mismo a la fuerza local IAB, encabezada por José Luis Carrascosa, que reclamaba para ellos la competencia de Cultura y que no obtuvieron. IAB quedó en la oposición y la ha ejercido "a su manera". Por su parte el PP, tras la brutal escapada de los miembros de su lista electoral, dimisión tras dimisión, quedó ostensiblemente debilitado, con una inexistente oposición durante los últimos cuatro años.

La explicación al tipo de oposición que IAB ha ejercido durante ese período y a su interés por pactar con el PP ahora, la da su cabeza de lista a Hoyunclik, en entrevista del pasado dos de junio,

contestando a la pregunta de cómo una formación de izquierdas podría formar gobierno con otra de derechas, dice José Luis Carrascosa: "...el PP quiere gobernar con 7 concejales, no quiere un batiburrillo de partidos, quieren crear un equipo de gestión y en ese equipo -según Carrascosa- el preferido es IAB. . Por un lado por la experiencia acumulada en el consistorio y por el otro, por el apoyo que le hemos brindado en la oposición a los concejales del PP que se quedaron solos. A nosotros nos interesaba como partido en la oposición, que los populares no desapareciesen, para no quedarnos solos contra el gobierno".

Lo escrito, escrito queda. Por otra parte, dice que los "preferidos" del PP son ellos: IAB. Bueno, después de cuatro años "apoyando" al PP, que como decíamos ha pasado cuatro años sin gestión opositora, es obvio que no se ha dado ese pacto derecha/izquierda (o derecha/derecha alternativa de Buñol).

La última falacia al respecto de derecha e izquierda, o de aquéllos que no han venido a hacer política, ha sido la de reivindicarse como progresista la cabeza de lista del PP y actual alcaldesa en el acto de toma de posesión de su cargo. A resultas de lo dicho: si el PP es progresista, X Buñol progresista (que por cierto ha sido el "preferido" del PP y no los de IAB) y PSOE, IU, PODEMOS e IAB somos de izquierdas ¿por qué no hay un gobierno en el ayuntamiento de Buñol con sus 13 concejales progresistas trabajando al unísono? Obviamente, porque el PP es un partido conservador de derechas y X Buñol es, hoy por hoy, una agrupación electoral "nosesabe" que pacta con la derecha. Tampoco se da esa circunstancia porque la alcaldesa no quiere un "batiburrillo", según José Luis.

Ahora bien, observando los datos, podemos destacar que:

En 2023 ha disminuido algo la abstención: 24,35% frente al 27,3% de 2019, aunque sin llegar al 20,43% de 2015.

De un censo de 7.328 electores, acudimos a votar 5.543 (el 75,64%) y 1.785 decidieron no participar.

Con respecto a las municipales de 2019, el PP aumenta 5,81 puntos porcentuales sobre el total del censo. Si VOX no se hubiese presentado y sus votantes hubiesen optado por el voto útil, podrían haber sumado 126 votos, o sea 1,72 puntos más, consiguiendo 7,53 puntos de aumento, aunque el resultado final en número de concejales hubiese sido exactamente el mismo: cinco.

X Buñol, como agrupación nueva no tiene comparativa. Un 13,48% del censo electoral optó por esta formación que se presentó como progresista y con 988 votos ha pasado a ser la segunda fuerza más votada. Obtiene dos concejales.

IAB se mantiene con dos concejales. Obtiene un 0,37 % más de votos sobre el censo electoral (el 0,26 más sobre los votos válidos emitidos). Cuarta fuerza política en el consistorio.

El PSOE desciende 5,18 puntos sobre el censo (7,64 sobre los votos válidos, o lo que es lo mismo 389 votos menos). Perdemos dos concejales y la alcaldía.

UNIDAS PODEMOS-IZQUIERDA UNIDA, que en esta ocasión se presentaban en coalición, pierden 819 votos (1.183+376-740), 10,27 puntos sobre el total del censo, 15,80 sobre los votos válidos. Pasan de tres y un concejal a tener sólo dos.

Aunque es difícil precisar, a simple vista podríamos decir que los votos que consigue la nueva formación - supuestamente progresista- X Buñol, los obtiene de la izquierda: PSOE, Izquierda Unida y Podemos. No olvidemos que aunque hayan pactado con el partido conservador de la derecha española -PP-, durante la campaña electoral su candidato mantuvo en entrevistas, debates y mítines que era una formación "progresista".

De un censo de 7.328 electores, lo votado por el 37,31% (2.734 electores) decide gobierno, dándole la alcaldía al PP y lo votado por el 33,91% (2.485 electores) forma la oposición: PSOE, IAB y Unidas Podemos-Izquierda Unida. El resto se abstiene, vota en blanco o nulo o vota a VOX. Los resultados electorales han sido claros.



¡QUE VIENEN LOS PROGRESISTAS!

¿Quiénes son los progresistas?

¿Son como los del PP que en su primer estreno como alcaldesa se proclamó la más progresista, ni de izquierdas ni de derechas, ella la más?

¿El PP, el de siempre, no era de derechas pero que muy muy de derechas: de los que no hacen escuelas, nos ponen sanidad privada presumen de corrupción, bajan las pensiones y salarios o arrinconan los derechos de las mujeres?.

No. Los progresistas no pueden ser lo que tú quieras.

No. “El hábito no hace al monje”

¿También son progresistas los que gobiernan con el PP?. ¿Qué no son progresistas VoX y X Buñol?.

Eso dijeron el mes pasado. Y ahora lo acaban de poner en marcha en Buñol, que como le ocurrió a Adán, se han dejado tentar por la serpiente y han mordido la manzana y el anzuelo.

No. En Buñol no todas son progresistas ni todos pactamos con la derecha de siempre.

En Buñol todavía somos muchas y muchos los que creemos en la mejora de la calidad de vida, la mejora de los espacios deportivos, en mejorar las escuelas públicas, mejores lugares de reunión para los mayores, crear nuevas de oportunidades de ocio y trabajo para jóvenes, por un pueblo más igualitario con las mujeres, en definitiva, nuestro compromiso con Buñol para que la gente sea más feliz

ACERTIJO



-¿En qué se parecen VOX y XBuñol?
-¿En la X?
-Pues no.

EN QUE LOS DOS GOBIERNAN CON EL PP.

